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REQU.ERIMENTO NQ 22/1 978 

 
  

  

  
   

 

 
  

  

  
   

 

DispOe sobre a criação da linha 

Arraial do Cabo/Rio de Janeiro. 

Senhor Presidente: 

Considerando que o Arraial do Cabo 
necessita . de linha direta com a capital do estado, porquanto 
b"aldeaç3es a que está sujeito já representa vultoso prejuizo 

para sua comunidade; 

Considerando ainda ser a Auto Via- 

ção 1001 S.A. a empresa que detem a concessão exclusiva na 
,Ï 

linha Cabo Frio/Rio de Janeiro e Cabo Frio/Niterói; 
Considerando, finalmente, que a im 

plantação de uma linha do Arraial do Cabo para o Rio de Ja - 
neiro não pode mais sofrer protelação, sob pena de impedir - 

se o progresso daquela localidade, bastante sacrificada pe - 

los atuais meios de transportes,• 

REQUEIROàMesa, dispensa - 

das as formalidades regimentais, se oficie è, Auto Viaçã,o1001 

S.A. solicitando estudos urgentes para a implantação da linha 

Arraial do Cabo/Rio de Janeiro, sem maiores delongas. 

Que dá presente se d'à conhecimento 

ao Exmo. Sr. Secretário de Transportes do Estado do Rio de Ja 

neiro, Exmo. Sr. Presidente da Assembléia Legislativa do Es-
tado do Rio de Janeiro e ao EX.MO. Senhor Priffeito José Boni-

fácio Novellinó.' 
Sala das 5ess3e5, 	de abril de 1978. 

VEREADOR i1O MENEZES PEREIRA - 
- Autor - 


